



MINISTERIO
DE EDUCACION, CULTURA
Y DEPORTE

AEPSAD
AGENCIA ESPAÑOLA DE PROTECCIÓN
DE LA SALUD EN EL DEPORTE



**VIVE SIN
TRAMPAS**

AEPSAD
AGENCIA ESPAÑOLA DE PROTECCIÓN
DE LA SALUD EN EL DEPORTE

VIVE SIN TRAMPAS fomentará los valores del deporte en estudiantes de Secundaria

- Proyecto puesto en marcha por la AEPSAD en colaboración con la Asociación de Deportistas, la Facultad de INEF de la Universidad Politécnica de Madrid y el Comité de Juventud de la Real Federación Española de Atletismo.
- Con el patrocinio de **DKV Seguros** y financiado parcialmente por la UNESCO, recorrerá doce centros de educación secundaria de seis comunidades autónomas.

Madrid, 11 feb. 2014. La Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) ha presentado hoy, en el Instituto de Educación Secundaria EL BURGO de Las Rozas, el programa VIVE SIN TRAMPAS, un proyecto de formación en valores y hábitos saludables combinado con actividades deportivas dirigido a estudiantes de enseñanza secundaria.

Al acto de presentación asistieron el director de la AEPSAD, Enrique Gómez Bastida, la directora de Deportes del Consejo Superior de Deportes (CSD), Ana Muñoz Merino, el director de Comunicación de DKV Seguros Médicos, Miguel García Lamigueiro, el presidente de la Asociación de Deportistas, Cayetano Martínez de Irujo y el rector de la Universidad Politécnica de Madrid, Carlos Conde Lázaro.

El programa, patrocinado por DKV Seguros y seleccionado por la UNESCO en su convocatoria del *Fondo para la Eliminación del Dopaje en el Deporte*, pretende sensibilizar a los estudiantes para que aprecien y apliquen los valores del deporte en todas las situaciones de su vida y para fomentar la actividad física y los hábitos saludables.

Participan:



Colaboran:



Con el apoyo del
Fondo UNESCO
para la Eliminación del
Dopaje en el Deporte

El proyecto contará con la participación de deportistas de élite que transmitirán su experiencia profesional a los jóvenes estudiantes, acompañados por expertos en materia de protección de la salud en el deporte. En esta primera jornada desarrollada en el municipio madrileño de Las Rozas, los protagonistas fueron el atleta Ángel David Rodríguez “El Pájaro”, y el subdirector general de Deporte y Salud del CSD, Ignacio Ara.

Dirigido a estudiantes de los cursos 1º y 4º de la ESO, el programa se llevará a cabo en 12 centros pertenecientes a 6 Comunidades Autónomas llegando aproximadamente a 2.400 estudiantes. En años sucesivos se irá ampliando el alcance de la actividad a otros centros con el objetivo de que participe el máximo número de estudiantes.

En el acto de presentación y ante más de 200 niños, el director de la AEPSAD, Enrique Gómez Bastida, ha destacado la importancia de “competir con honestidad”. “Hay que saber ganar y también hay que saber perder, reconociendo los errores y, cuando sea necesario, hay que pedir perdón”, manifestó. Asimismo, Gómez Bastida tuvo unas palabras de agradecimiento a todos los participantes en este programa “gracias a los cuales este proyecto podrá llegar a un importante número de escolares de toda España”.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Deportistas, Cayetano Martínez de Irujo, aprovechó su intervención para enumerar las cualidades del deporte como herramienta para la formación de la persona. “Educación y deporte son dos los pilares de la sociedad”, aseguró.

Para Miguel García Lamigueiro, director de Comunicación y Responsabilidad Empresarial de DKV Seguros, entidad que una vez más ha demostrado su compromiso con el deporte, con sus valores, la educación de los jóvenes y la promoción de hábitos saludables, las empresas “pueden hacer mucho por el deporte sin trampas”. “Las entidades patrocinadoras pueden exigir a sus patrocinados actitudes y comportamientos limpios y el fomento de determinados valores”, recordó.

Participan:



Colaboran:



Por su parte, Carlos Conde Lázaro, rector de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) recalcó la relevancia de la formación de la persona “en un ámbito limpio alejado de la trampa”. “Lo importante es ser personas y aprender a disfrutar de una vida sana y saludable”.

La directora general de Deportes del Consejo Superior de Deportes (CSD), Ana Muñoz Merino, cerró el turno de intervenciones destacando la labor desarrollada por la AEPSAD y por el resto de entidades y organismos colaboradores del proyecto, al tiempo que trasladó a los jóvenes estudiantes el mensaje de que en la vida y en el deporte “lo importante son las experiencias, no el éxito”.

En las diferentes jornadas que se desarrollarán a lo largo de 2014 participarán médicos, científicos, nutricionistas, profesores y deportistas. Un grupo de investigación de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (INEF) de la Universidad Politécnica de Madrid realizará una evaluación para conocer la efectividad del proyecto al final de año.

Participan:



Colaboran:

